## PRISES DE COMMANDEMENT SUR LA BA 123 D'ORLÉANS

## 

Sous la présidence du Général de Corps Aérien Olivier Taprest, Major général de l'armée de l'air, s'est déroulée le Vendredi 06 Septembre 2019 sur la base aérienne 123 « Charles Paoli», une cérémonie à l'occasion de plusieurs passations de commandement dont celle de la base elle-même.

Devant le préfet de région, les élus et une foule nombreuse, cette cérémonie, précédée par une remise de décorations a été l'occasion d'officialiser la passation du commandement de la base du colonel Cédric Colardelle au colonel Stanislas Michel.

A 42 ans, le colonel Michel arrive du bureau programmes de l'armée de l'air à Paris, où il exerçait les fonctions de chef de la division transport-hélicoptère. Il avait déjà été affecté à la base d'Orléans, en 2000 en qualité de pilote de transport, puis en 2008, 2011 et 2012.





Cinq unités de la base ont également changé de commandant :

- la 61ème Escadre de transport : LCL Maxime Schaffhauser,
- l'Escadron de soutien technique aéronautique 15/061 : LCL Yannick Boyer,
- l'Escadron de soutien technique aéronautique 15/062 : LCL Laëtitia Ducourtieux,
- le Centre d'instruction des équipages de transport : LCL Bastien Cardot,
- l'Escadron de sécurité incendie et de sauvetage : CNE Romain Lamour.

Un défilé des troupes survolé par un A400M et un C160 NG à mis un terme à cette prise d'armes.





La cérémonie militaire a été suivie d'une allocution et d'un cocktail déjeunatoire dans les jardins de l'A 400 M. L'AAESOR était représentée par Jean-Claude Dalloz, Président national et porte drapeau et par Philippe Lamarre.

> Jean-Claude Dalloz Président national